

Presidente Juan Alberto Salinas Macías: Buenos días a todas y a todos los presentes agradezco que hubieran acudido al llamado de la convocatoria que fue debidamente circulada. Le doy, por supuesto, la bienvenida a las Regidurías y a sus equipos de trabajo que también les acompañan a esta sesión.

Antes de dar inicio a la misma, se instruye el secretario técnico para que proceda a tomar lista de asistencia de las regidurías que se encuentran presentes y verificar si existe acuerdo legal para sesiones.

Secretario Técnico: Como indica Regidor presidente, procedo a nombrar lista de asistencia de las Regidurías integrantes de la Comisión.

Regidor Juan Alberto Salinas Macías. PRESENTE

Regidora Karla Andrea Leonardo Torres. PRESENTE

Regidor Salvador Alcázar Mendívil. PRESENTE

Regidora Luz María Alatorre Maldonado. PRESENTE

Regidora Diana Araceli González Martínez. PRESENTE

Regidor José Jesús Becerra Santiago.

Le informo presidente que se encuentran presentes cinco de las seis Regidurías integrantes de la Comisión Edilicia de Cultura, Espectáculos, Festividades y Conmemoraciones Cívicas. Es cuánto.

Presidente Juan Alberto Salinas Macías: Muchas gracias, señor secretario técnico, por lo anterior se declara quórum legal para sesionar y se da inicio a la presente sesión siendo las doce horas con doce minutos del día veinticinco de agosto de dos mil veinticinco. Esta presidencia somete a su consideración la solicitud de justificación de inasistencia de nuestro compañero Regidor José Jesús de Becerra Santiago, quien entregó en tiempo y forma la solicitud de justificación.

Si están a favor de que se apruebe dicha solicitud, en votación económica sírvanse a manifestarlo.

Aprobada la solicitud de justificación.

En desahogo del siguiente punto, me permito solicitar al secretario técnico de lectura al proyecto de orden del día que se propone para esta sesión, mismo que fue circulado de manera oportuna.

Secretario Técnico: Como indica el regidor presidente, procedo a dar lectura al orden del día propuesto para la presente sesión.

- I. Lista de asistencia y declaración de quórum legal.
- II. Lectura y, en su caso, aprobación del orden del día.
- III. Lectura y, en su caso, aprobación del acta de la sesión anterior.
- IV. Asuntos Varios.
- V. Clausura.

Es cuánto Regidor presidente

Presidente Juan Alberto Salinas Macías: Muchas gracias, señor secretario técnico.

Está en su consideración el contenido del orden del día. ¿Algún Regidor o Regidora que desee hacer uso de la voz?

No habiendo quien desee hacer uso de la voz, en votación económica les consulto si es de aprobarse el proyecto de orden del día.

Aprobado.

Para el desahogo del siguiente punto del orden del día, relativo a la aprobación del acta de la sesión anterior, dado que se le circuló en tiempo y forma, les consulto si es de dispensarse la lectura de la misma. Si es así, en votación económica sírvanse a manifestarlo.

Aprobada la dispensa de la lectura.

Está a su consideración el contenido de la misma. Si alguien desea hacer uso de la voz, manifestarlo, de no hacer así.

Por favor, en votación económica sírvanse a aprobar el contenido del acta.

Aprobado el contenido del acta.

En desahogo el siguiente punto del orden del día relativo a asuntos varios. Les consulto alguna de las regidurías si tuviera algún asunto que tratar.

No habiendo asuntos que tratar y como último punto del orden del día.

Siendo las doce horas con catorce minutos del día veinticinco de agosto de dos mil veinticinco se da por cerrada la presente sesión de la Comisión de Cultura.

Les agradezco a todas y a todos su presencia. Gracias.